

# HUMAS

## Aipda Udin Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hibau Warga Ds. Mekarjaya untuk Jaga Kamtibmas dan Jalin Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 12:47



CARINGIN, SMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan sambang di Ds. Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga untuk selalu menjaga kamtibmas di lingkungan dan menjalin silaturahmi dengan warga lain.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Udin menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan Ds. Mekarjaya. Dia mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas seperti tindak kejahatan, penipuan, dan pencurian.

"Kami mengajak seluruh warga Ds. Mekarjaya untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. Laporkan setiap hal yang mencurigakan atau mengancam keamanan kepada kami, Bhabinkamtibmas, atau pihak kepolisian lainnya agar dapat segera ditindaklanjuti," ujar Aipda Udin.

Selain itu, Aipda Udin juga mengajak warga untuk senantiasa menjalin silaturahmi dan memperkuat kerukunan dengan warga lainnya. Menjaga tali silaturahmi antarwarga di lingkungan dapat menciptakan rasa kebersamaan dan saling peduli, sehingga lingkungan menjadi lebih harmonis dan aman.

"Dengan menjalin silaturahmi dan membangun kerukunan, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai. Mari bersama-sama membangun kebersamaan dan peduli terhadap sesama warga demi terciptanya kamtibmas yang baik," tambahnya.

Kunjungan Aipda Udin ke Desa Mekarjaya dan memberikan himbauan kepada warga ini merupakan bagian dari tugas rutin Bhabinkamtibmas dalam berkomunikasi dan bersilaturahmi dengan masyarakat. Tindakan ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dengan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.

Warga Ds. Mekarjaya menyambut baik kunjungan dan himbauan dari Aipda Udin. Mereka berkomitmen untuk mendukung upaya pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.